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¿Bien? Mismas familias.

Ángel Turner:

Las mismas familias. Y entonces, cuanto más sincronizados y alineados estemos, más sabremos cuando

nuestros hijos hagan la transición al 202, que los estamos preparando para poder pasar a la siguiente

fase de su vida. Por eso, para nosotros, lo único que se trata es de mantenernos firmes y concentrados

en lo que es más importante para los niños.

Marco Campbell:

Y agradezco que digas eso porque hemos estado desarrollando una relación, un vínculo, tanto

profesional como personal. Absolutamente. Y no hay animosidad. No hay nada, no hay competencia. No

hay competencia entre los distritos. Realmente estamos tratando de trabajar juntos. En l�y
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servir a los niños? Absolutamente. ¿Cuál es la mejor forma de instrucción, teniendo en cuenta TikTok, las

redes sociales y las pantallas? Todo es diferente.

Ángel Turner:

Y solo el aumento y solo la salud mental...

Marco Campbell:

Y salud mental.

Ángel Turner:

De la pandemia. Sí, quiero decir, honestamente, diría que desde que tuvimos que regresar de la

pandemia, realmente tuvimos que reflexionar sobre cómo pensamos acerca de hacer la escuela de

manera diferente. Así es. Y no es una tarea fácil y todos los días, y no somos perfectos, pero creo que

todos los días continuamos esforzándonos por trabajar juntos para seguir empujando y tratando

realmente de descubrir qué más podemos hacer para transformar las vidas de los niños. ? Y lo hacemos

colectivamente. Entonces lo aprecio.

Marco Campbell:

Y yo también lo aprecio. ¿Que estás esperando?

Ángel Turner:

Espero tener la posibilidad de reimaginar el Distrito 65 de una manera diferente. ¿Bien? Espero poder

reflexionar realmente sobre cómo mejorar nuestro plan estratégico de cinco años. Como saben, hace

dos años, la junta adoptó nuestro plan estratégico en el que nos encontramos actualmente. Estamos en

el segundo año de eso. Así que nos quedan tres años de su ciclo de vida. Y solo estoy buscando ser

realmente granular sobre cuáles son nuestras prioridades como distrito y realmente ayudar a todos

dentro del distrito a comprender cuáles son esas prioridades, comprender cómo el trabajo de los

diferentes departamentos impulsa esas prioridades. Pero lo más importante es que tengo muchas ganas

de crear sistemas y estructuras sólidos en nuestro distrito que tendrán enormes dividendos para la

organización a largo plazo. Y creo que lo mejor de todo es que estoy buscando que disminuyamos la

velocidad. Creo que usé un término cuando llegué a este distrito hace tres años, y comencé a usar este

término el año pasado con el personal, pero en realidad es tan lento como debemos. No todo es

urgente. No todo es una emergencia. Pero cuando podemos concentrarnos en las cosas que son más

importantes, podemos tener el mayor impacto, el mayor nivel de impacto en la mejora de los resultados

de los niños. Así que estoy ansioso por frenarnos, concentrarnos como un láser en lo que es más

importante, y luego tengo esperanzas y entusiasmo por los resultados que obtendremos en el futuro. Y

eso es lo que estoy buscando.

Marco Campbell:



Está bien. Bueno, Dr. Turner, ha sido un placer conocerlo, trabajar con usted y tenerlo aquí en el podcast

de este podcast. Espero que podamos hacer esto anualmente.

Ángel Turner:

Oh, hagámoslo anualmente. Deberíamos. Deberíamos.

Marco Cam� E


